



El PRI critica el recorte a recursos para comicios judiciales

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados criticó las boletas para la elección de jueces, magistrados y ministros, y la propuesta del Instituto Nacional Electoral (INE) de reducir el número de casillas y la calidad de las hojas

que se usará en las papeletas, debido al recorte de su presupuesto. El coordinador de *tricolor* en San Lázaro, Rubén Moreira, calificó de un mal precedente que se baje la calidad, cobertura y certeza de los comicios. “Será el argumento para que en futuras elecciones regulares, Morena baje el presupuesto del INE. Pronto tendremos elecciones *patito*”.

De la Redacción